

Aufbruchstimmung auf der »Blechexpo«

Artikel vom **29. Juni 2021**
Veranstaltungen

Aussteller und Fachbesucher freuen sich auf das Fachmesse-Duo
»Blechexpo/Schweisstec« vom 26. bis 29. Oktober 2021 in Stuttgart.



Die Branche freut sich auf das Präsenzmesse-Duo »Blechexpo/Schweisstec« (Bild: Schall).

Im Mittelpunkt der diesjährigen »Blechexpo – Internationale Fachmesse für Blechbearbeitung« und »Schweisstec – Internationale Fachmesse für Fügetechnologie« stehen wieder Technologien für die Blech-, Profile- und Rohrteilefertigung. Der Veranstalter, die [P. E. Schall GmbH & Co. KG](#), vermeldet Aufbruchstimmung, der Buchungsstand sei hervorragend und die Aussteller freuten sich darauf, ihre Weiterentwicklungen in Sachen Blech- und Metallverarbeitung Ende Oktober in Stuttgart zeigen zu können. Die hohe Nachfrage belege, dass die gesamte Branche den persönlichen Kundenkontakt herbeisehne und das Messeduo als weltweit anerkannter Marktplatz geschätzt werde. Zu den Messethemen gehören Detail- und Systemlösungen für die Prozessketten in der Blech-, Profile- und Rohrteile-Fertigung, deren thermische und mechanische Be- und Verarbeitung, Trenntechnologien, Bearbeitungsmaschinen, Anlagen zum Stanzen, Biegen, Abkanten und Umformen sowie Anlagenperipherie mit Steuerungen und Software und schließlich Lösungen für Handling und

Qualitätssicherung. Fachbesucherinnen und -besucher mit detaillierten Fragen und geplanten Investitionsvorhaben können vor Ort Live-Vorfürungen an Maschinen, Werkzeugen und Anlagen erleben und erhalten so eine Basis für konkrete eigene Investitionsentscheidungen. Interessierte erhalten alle Informationen auf der [Messe-Website](#).

Hersteller aus dieser Kategorie
